

天文部

現部長 上西 啓太

前部長 内田 麻紗子

顧問 藤田 秀樹先生

こんにちは。私達天文部は、とても紳士な藤田先生のもと二年生二人、一年生十三人（これからもっと増えるかも…）の計十六人で活動しています。あまりにも一年生が眞面目なので、乗つ取られないかという不安を感じています（笑）。

前述のとおり、今年は精力的に活動することができました。主な活動としては、屋上で天体観測や天体についての学習、更に当麻の観測所での観測があります。学校祭では従来のピタゴスイッチに加え、プラネットarium製作にも取り組みました。作成に当たつてトラブルもありましたが、無事成功することができ良かったです。

天文部はとても自由な部活です。兼部の自由は勿論のこと、部員もみな個性的でフリーダムな者ばかりです。当麻の観測では、深夜まで起きているが故の面白ハプニングもあつたりします。それでも澄み切った空気の中で見上げる夜空はとても綺麗で、これは貴重な体験だと思います。もし夜空の神秘性に興味をもたれた方、天文部の雰囲気が気に入つた方、どんな理由にせよ、天文部へ入りたいと思ったなら是非覗いてみて下さい。いつでも入部大歓迎です！

最後に、お世話になつた先輩の皆さん、何も分からぬ僕らを丁寧に指導していただき本当にありがとうございました。都合が良ければまた一緒に観測へ行きましょう。活躍をお祈り致します。

